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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 48 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e oito, às 11 

quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 – Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 - Eduardo Kreuzer; 3 – Luis Henrique Piccoli; 4 - Manuel Roberto Escobar;  5 - 16 
Marilena Ruschel da Cunha;  6 – Paulo Roberto Pinto Fontoura; 7 - Pedro Luis da Silva 17 
Vargas; 8 -  Rogério dos Santos Colpes; e 9 - Sérgio Augusto Parussini, perfazendo o quorum 18 
necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 21 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da Mesa, 22 
que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno deste 23 
Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 26 
 27 
1) O Presidente Rogério Colpes iniciou a reunião informando ser a pauta composta de informes, 28 

leitura e aprovação de ata,  aprovação da nova Mesa e análise do material de setembro. 29 
2) Como primeiro informe, Presidente Rogério deu ciência da entrega do material enviado pelo 30 

Diretor Administrativo-Financeiro do PREVIMPA, relativo a relatórios analíticos sobre 31 
desembolso com auxílio-doença, nos dois regimes financeiros. Esse material provém de um 32 
pedido deste fórum feito através do ofício 18/08, de 17 de setembro. O material foi repassado 33 
ao Conselheiro Fabretti, para análise. 34 

3) Também o Presidente informou da decisão do Supremo Tribunal Federal quanto ao 35 
reconhecimento do direito de aposentadoria especial à diretores e coordenadores de escola.  O 36 
STF concluiu em 29/10/2008 o julgamento da Ação Direta de Inconstitucionalidade 3772, 37 
proposta contra o artigo 1º da Lei Federal 11.301/06, que estabeleceu aposentadoria especial 38 
para especialistas em educação que exerçam direção de unidade escolar, coordenação e 39 
assessoramento pedagógico. A decisão garantiu o benefício da aposentadoria especial às 40 
atividades em discussão, desde que exercidas por professores.  No PREVIMPA não estava 41 
sendo concedido tal direito em decorrência dessa ADIN. A partir de agora, deverá se aguardar 42 
a regulamentação para ver como o Departamento irá tratar estes casos. 43 

4) Outro informe dado pelo Presidente foi sobre o envio de uma mensagem eletrônica 44 
encaminhada ao Chefe da Contabilidade do PREVIMPA para saber sobre algumas pendências 45 
do mesmo em relação a este Conselho, a saber: do porquê do pagamento de 2 meses de aluguel 46 
e condomínios em julho, e quanto a resposta à constatação feita pelo conselheiro Manuel, 47 
através dos Empenhos Pagos, de que foi utilizado recursos de custeio para pagamento de 48 
benefícios. Aguardaremos resposta por parte do Chefe da UCON. 49 

5) Foi lida a ata da reunião do dia 29 de outubro, sendo a mesma aprovada. 50 
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6) Passou-se à ordem do dia, tratando-se da eleição da nova composição da Mesa Diretora do 51 
Conselho Fiscal. Antes da votação, o Presidente Rogério Colpes fez agradecimento a todos, 52 
falou do andamento harmonioso das atividades, e colocou ser importante esse rodízio como 53 
forma de valorização aos demais integrantes do Conselho. Foi aberto espaço para que todos se 54 
manifestassem. O conselheiro Manuel, em nome dos demais, também elogiou a condução 55 
satisfatória do Presidente Rogério e, após, todos sugeriram de forma unânime o nome do então 56 
Secretário de Mesa, Paulo Roberto Fontoura, como o mais indicado para assumir a presidência 57 
deste fórum. Como este indicativo já havia sido manifestado em reuniões anteriores, o 58 
conselheiro havia tido tempo para sua decisão, que foi positiva. Assim, por aclamação, o novo 59 
presidente nesse segundo ano de mandato será o Conselheiro Paulo, que pediu apoio de todos a 60 
fim de que juntos possam realizar um trabalho a contento. Após, passou-se à discussão de novo 61 
nome para Secretário de Mesa. Para este cargo, o plenário indicou o nome do Conselheiro 62 
Carlos Fabretti Patrício, pois o mesmo já atuou como Secretário no Conselho Fiscal do 63 
mandato 2003-2005. Dessa forma, proclamou-se eleita a nova Mesa Diretora. Será enviado 64 
ofício à Direção-Geral com cópia para a Direção Administrativo-Financeira, para Direção 65 
Previdenciária e para Conselho de Administração, para que os setores do PREVIMPA tomem 66 
conhecimento da nova composição. 67 

7) Ficou definida a próxima reunião para o dia doze de novembro, às quatorze horas, no 68 
PREVIMPA, no anexo do 6º andar.  69 

 70 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às dezessete 71 

horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 72 
pelos Conselheiros presentes. 73 

 74 
 75 
 76 
 77 
 78 
Rogério dos Santos Colpes,      Paulo Roberto Pinto Fontoura, 79 
Presidente.       Secretário. 80 
 81 
 82 
 83 
 84 
Carlos Fabretti Patrício,      Eduardo Kreuzer,   85 
Conselheiro.       Conselheiro.   86 
    87 
 88 
 89 
 90 
Luis Henrique Piccoli,      Manuel Roberto Escobar,  91 
Conselheiro.        Conselheiro. 92 
   93 
 94 
 95 
 96 
Marilena Ruschel da Cunha,      Pedro Luis da Silva Vargas,  97 
Conselheira.       Conselheiro. 98 
  99 
 100 
  101 
       102 
Sérgio Augusto Parussini, 103 
Conselheiro.        104 


